



## El catedrático Román Álvarez ingresará el jueves en el Centro de Estudios Salmantinos

R.D.L. | SALAMANCA

El catedrático de Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca, Román Álvarez, ingresará en el Centro de Estudios Salmantinos el próximo jueves, 16 de junio, en el transcurso de una ceremonia que dará comienzo a las 19:30 horas en el Aula Magna de la Facultad de Filología (Palacio de Figueroa).

“Los irlandeses en Salamanca: un legado secular” es el título del discurso de ingreso que pronunciará Román Álvarez, colaborador de LA GACETA, en el acto que presidirá el responsable del CES,



Román Álvarez. | ARCHIVO

Jesús Málaga. La contestación correrá a cargo de la catedrática M<sup>a</sup> Jesús Mancho.